

ACTIONS DE GRACES

AU PRÉCIEUX SANG. — “ Je rends grâce au Précieux Sang de ce que, moi et quelques membres de la famille, entre autres ma petite fille couverte de rifle, nous avons été guéris, après avoir pris, dans ce but, un abonnement à LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG et nous être recommandés aux prières. ”

* * *

“ Je viens remercier le Précieux Sang de Notre Seigneur pour plusieurs grâces obtenues pendant l'année d'abonnement qui vient de finir. Que mes actions de grâces servent à augmenter la dévotion envers ce Sang divin dans le cœur des abonnés à LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG. ”

* * *

Une dame d'Yamachiche rend au Précieux Sang le témoignage suivant :

“ Il y a trois ans, ma petite fille, qui avait alors 12 ans, fut atteinte d'un mal d'yeux qui la mit bientôt hors d'état d'étudier et nous craignons qu'elle ne perdît tout à fait la vue. Je me rendis avec elle au monastère du Précieux Sang des Trois-Rivières pour demander une neuvaine que nous fîmes avec la Communauté. La neuvaine terminée, ma fille était si bien guérie qu'elle pouvait reprendre ses classes. Depuis trois ans que sa guérison a eu lieu, sa vue ne lui a jamais fait défaut. Aussi quelle n'est pas notre confiance envers le Précieux Sang ! ”

* * *

Une amie zélatrice de notre œuvre, s'employant à répandre nos billets d'affiliation, en offrit un à un homme—esprit fort—qui refusa d'abord disant, par gloriole, “ qu'il n'avait jamais rien donné pour ces œuvres-là. ” Comme il se plaignit ensuite de n'avoir pas d'ouvrage, la dame insista disant : “ Si vous prenez un billet, votre demande sera exaucée et vous aurez certainement de l'ouvrage, comme cela est arrivé à plusieurs. ” Il y consentit enfin presque malgré lui. Quelques jours plus tard, voyant la même personne passer devant sa porte, il